

# ふたぼっこだより

2021・5・31  
No.5

21日（金）に、遠足でばんだ・くま組が切畑にある『さかえ農園』に行く予定でしたが、雨で中止になりました。その日は、きつねんから手紙とカードが届き、そのカードに書かれていたネイチャーゲームを楽しみました。きつねんからの手紙に“さかえのうえんには、よくあそびにいくんだ〜”と書いてあったので、「もしかしたら、きつねんにあえるかも…」という話になり、28日（金）にくま組がさかえ農園に行きました。



広い斜面でおにごっこ！



ワラビ・栗・笹などの植物や、テントウムシ・カエル・クモなどの生き物に子どもたちは興味津々。



これなに？



さかえ農園

府道109号線からさかえ農園までの山道は、いろいろな鳥の鳴き声が聞こえてきました。

田植えをされているところを見学させていただきました。



さかえ農園は、現在休園中です。今回は、さかえ農園さんのご厚意で園内に入らせていただきました。園内には入れませんが、さかえ農園までの道を散歩してみても、いかがでしょうか？



希望ヶ丘から切畑に抜ける道は、竹林があったり、シダ植物が生えていたり…、涼しくて気持ちがいい道です。子どもたちは“たけのこ”探しに夢中でしたよ。